

EL UNIVERSAL

PUEBLA.- En dos años y tres meses, 738 poblanos murieron no sólo en su intento por llegar a cumplir el sueño americano, sino por accidentes y muertes violentas al vivir en algunas de las ciudades de Estados Unidos.

En los últimos dos años y tres meses, las representaciones consulares de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) tramitaron el visado de los permisos de tránsito de cadáveres para 738 personas originarias de Puebla.

De acuerdo con las últimas cifras oficiales, cerca de dos millones y medio de poblanos viven en Estados Unidos, de los cuales un millón 20 mil se encuentran asentados en Nueva York.

Los documentos oficiales de dicha dependencia federal dan cuenta que durante 2012, 2013 y los primeros tres meses del presente año, 709 poblanos fallecieron en Estados Unidos por causas ajenas a la migración.

Al menos 29 más murieron en su intento por cruzar la frontera México-Estados Unidos, por lo que sus familiares solicitaron los apoyos consulares para el traslado de sus seres queridos, algunos de ellos a territorio nacional y otros a sus lugares de residencia en EU.

En 2012, las representaciones consulares hicieron trámites para el traslado de 333 poblanos; en 2013 la cifra llegó a 342 y para los primeros tres meses del presente año el número llega a 63 traslados.

En el primer trimestre del año no ha habido muertes de poblanos en su intento por llegar a los Estados Unidos, aunque en el 2012 y 2013 se presentaron 29 casos.